

La compagnie des Archers de la Crau a fêté ses 30 ans

On a commencé tout petit et aujourd'hui, la compagnie des Archers de la Crau est un club important. Ça fait plaisir à voir", se réjouit Fernand Antoine, ancien président de l'association présent aux 30 ans du club fêtés, cet été, au domaine de Cabasse.

Un bel anniversaire, auquel Claude Jacomet et Georges Ruiz, anciens présidents, ont, eux aussi, assisté aux côtés de nombreux licenciés et amis et de Daniel Vormus, l'actuel président, qui a été, en juin dernier, reconduit dans ses fonctions. "Je vais poursuivre ce qui a été engagé les années précédentes et je remercie l'équipe d'amis, expérimentée et motivée qui a accepté de m'accompagner dans les tâches qui m'in-

"L'objectif reste le même : convivialité, loisir et compétition"

DANIEL VORMUS

combent. Un grand merci également aux bénévoles.

Sans eux, l'association n'existerait pas. L'objectif reste le même que la saison dernière et continue de s'organiser autour de trois axes principaux : convivialité, loisir et compétition", a détaillé Daniel Vormus avant de laisser la parole à Frédéric Vigouroux. "30 ans, c'est une belle tranche de vie. C'est clair que seul, on ne fait rien. Je tiens donc, moi aussi, à remercier les bénévoles et les membres du bureau. Depuis quelques années, je vous vois tous avancer. La ville a besoin de bénévoles comme vous. Alors continuez, et je souhaite, au club, 30 ans de plus", a conclu le maire mira-



"On a commencé tout petit et aujourd'hui, la compagnie des Archers de la Crau est un club important. Ça fait plaisir à voir", a indiqué Fernand Antoine, ancien président de l'association. /PHOTO C.G.

masséen avec le sourire.

Après un repos estival bien mérité (voir ci-contre), l'association reprend doucement du service en participant à la fête médiévale de Miramas-le-vieux et elle sera mise à l'honneur aux réussites sportives de Miramas prévues le dimanche 8 septembre à 11h au plan d'eau Saint-Suspi, dans le cadre de la fête des associations (voir notre édition hier) avant de reprendre les entraînements dès le lendemain, au gymnase Saint-Suspi.

C.G.

Pour tout renseignement :
☎ 06 62 96 55 09. Ou par mail :
archersdelacrau.sportsregions.fr.

De bons résultats pour finir la saison en beauté

Affilié à l'ufolep et à la Fédération Française de Tir à l'Arc, le club, qui enseigne, aux jeunes et aux adultes, la pratique du tir à l'arc et du tir à la sarbacane, comptait, pour cette saison, 62 licenciés. Un club fraîchement trentenaire et en réussite, qui a ramené de nombreuses médailles de la dernière compétition nationale de tir à l'arc. Chez les filles de moins de 11 ans, Cali Papin a terminé première de sa catégorie "classique sans viseur". En "classique avec viseur", Titouan Papin a décroché l'or chez les garçons de 11/12 ans et Louis Moulin l'argent chez les 17/25 ans. "Associés à deux autres tireurs de Fos-sur-Mer et Lambesc, Franck Pignoly et Yannick Mallet, Daphné Viratelle et Titouan Papin sont, aussi, montés sur la 3^e marche du podium dans le cadre du challenge par équipe 'archer de fer'", rajoute, en guise de conclusion, Daniel Vormus, président de la Compagnie des Archers de la Crau.